

**NOTA DEL COMITE EDITOR**

Revista Comunicaciones pretende ser un medio para presentar la producción científica del Departamento de Geología y Geofísica, División Geología, y para dar a conocer actividades importantes que se desarrollan en él.

Una de las actividades más características del medio universitario es la preparación por parte de los estudiantes de sus Memorias de Título o Tesis de Grado, bajo la guía de un Profesor. En la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas se estableció como etapa intermedia y para facilitar al alumno la realización de sus Memorias, el curso de Taller de Título II. En nuestro Departamento, es requisito para la aprobación de este curso, la presentación de un informe, completo en si mismo, que generalmente constituye una parte importante de la memoria. Estos informes, generalmente se realizan en 4 ó 5 ejemplares, por lo que son de muy escasa difusión, perdiéndose con ello información valiosa para el medio interesado en conocer la geología del país. Para poner remedio a esta situación, se estableció internamente en el Departamento la posibilidad que los alumnos presenten su informe de Taller de Título II bajo la forma exigida a los artículos de la Revista Comunicaciones. En este volumen 38, se publican los primeros trabajos surgidos de esta modalidad, como son los de Lan Yen-Ip Zagal, Iván Garrido y Armando Siña. Esperamos que esta alternativa constituya un estímulo a las futuras generaciones de alumnos que cursan sus Talleres de Título, y que esta parte importante de la producción científica del Departamento se de a conocer a un medio más vasto que el que actualmente conoce de ellos. El Comité Editorial de Comunicaciones deposita su confianza en este nuevo mecanismo y estima que en el futuro puede ser esta una fuente importante de trabajos para la Revista.

© 66781

Impreso en Noviembre de 1987, en el Laboratorio de Geología, Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.

Plaza Ercilla 807, Santiago de Chile

